

ein Dämmerungsfalter ist, so fliegt es doch am Tage mitten im Sonnenschein öfters umher und sucht seine Nahrung in den Blumen. Schon im Frühjahre sieht man diese Schmetterlinge. Dieß sind überwinterte, welche hernach Eier legen und sterben. Im August fliegen die neu ausgeschlüpften.

Die Raupe Fig. a ist dünn, lang gestreckt, grüngelb mit einem weißen Längstreif an der Seite und lebt auf den Blättern der Sternblumen und anderer Gewächse.

 XXXIX.

T a f e l.

Die Pompejus, Säule.

Unter den antiquarischen Merkwürdigkeiten Agyptens, die noch jetzt die Aufmerksamkeit der Reisenden mächtig fesseln, verdient die sogenannte Säule des Pompejus bei Alexandria eine der ersten Stellen.

Dieses alte Denkmahl, die höchste jetzt noch in der Welt vorhandene Säule, steht ungefähr eine geos-
 Funke Tegt 3. Bilderb. XI. Th. I